

Laredo, Tex., 25 de marzo de 1932.

Sr. Don Fernando Torreblanca,
Subsecretario de Relaciones Exteriores,
México, D. F.

Muy estimado y fino amigo:

He venido observando, desde que entré en mi viaje de inspección a la jurisdicción del Consulado General de San Antonio, una resistencia sorda de parte del Cónsul General Hernández Cházaro, quien parece que resiente mi presencia en la zona que se le tiene encomendada. Este asunto lo traté ya con el Señor Ministro Téllez en carta confidencial que ayer le escribí y de la que probablemente ya le habra hablado a usted. Y nada difícil será que esa animadversión llegue a su punto culminante dentro de pocos días cuando yo me presente a practicar mi visita en el Consulado de San Antonio.

Como usted sabe, pedí oficialmente a la Secretaría, que mi correspondencia, mientras me encuentre yo en la parte oriental de los Estados Unidos, se me dirija a San Antonio para que de allí me sea re-expedida. Pero en vista de lo que dejo dicho arriba, deseo suplicar a usted en lo particular, que se sirva librar sus apreciables órdenes para que esa correspondencia me sea enviada a Laredo en vez de San Antonio.

Este cambio no implicará perjuicio ninguno en la prontitud conque reciba mis cartas; por el contrario, creo que se ganarán algunas horas debido a las ventajas que se derivan de las horas en que los trenes procedentes de México hacen su arribo a esta frontera. Por otra parte, así como El Paso, de donde se me reexpide mi correspondencia cuando me encuentro en el occidente de este país, es la terminal y muy importante, del antiguo Ferrocarril Central Mexicano, Laredo lo es del Nacional y así tendré yo como centros de distribución dos fronteras.

Dándole las gracias por su bondadosa atención a esta súplica, y repitiéndoles mis deseos por su bienestar y el de los suyos, me repito su atento amigo



2

SAN ANTONIO, TEXAS,
Mayo 21 de 1932.

Sr. don Manuel C. Téllez,
Ministro de Relaciones Exteriores,
MEXICO, D. F.

Muy estimado Jefe y fino amigo:

A mi paso por esta ciudad tuve la oportunidad de conversar ampliamente con nuestro Cónsul General, señor Coronel Eduardo Hernández Cházaro, y entre otras cosas que platicamos me manifestó que en días pasados había dirigido una carta personal a usted en que le solicita el nombramiento del joven Gustavo Martínez como Escribiente de Cuarta adscrito a este Consulado. El Coronel Hernández Cházaro me expuso los motivos personales que tuvo para hacer esta solicitud que seguramente ya son del conocimiento de usted también y aun cuando estoy seguro que usted tendrá la mejor disposición para atender los deseos del Coronel Cházaro, he querido, sin embargo, unir mi súplica a la de él, esperando que el acuerdo de usted sea favorable a ellos.

Le envío un saludo muy afectuoso y me repito su subordinado amigo y S. S.

Fernando Torreblanca.

FT/er.